

Marion White est titulaire d'un diplôme de médecine de l'Université de Genève obtenu en 2010 et du titre de spécialiste FMH en anesthésiologie depuis 2021. Elle a complété sa formation avec l'obtention de l'attestation de formation complémentaire en médecine d'urgence préhospitalière en 2021.

Depuis 2018, elle occupe un poste de cheffe de clinique au Service d'Anesthésiologie des Hôpitaux Universitaires de Genève (HUG). En 2023, elle intègre l'équipe des cadres de l'Unité d'urgences Pré-Hospitalière et de Réanimation (UPHR) et partage son activité entre les urgences préhospitalières terrestre et hélicoptères avec la REGA, et une activité anesthésique au bloc opératoire des urgences.

En parallèle de son activité clinique, elle s'engage activement dans l'enseignement médical et devient membre de la commission d'enseignement du service d'anesthésie en 2019, où elle participe au développement et à la coordination de l'enseignement structuré des internes en formation d'anesthésie aux HUG. Elle complète sa formation avec l'obtention en 2023 d'un CAS de formatrice dans le domaine des sciences de la santé (UNIGE).

Ses domaines d'enseignements et d'intérêts privilégiés sont les facteurs humains et le CRM (Crisis Resource Management) en simulation haute-fidélité et le mentorat dans le développement de l'identité professionnelle et la remédiation pédagogique.